

Remerciements

Je tiens en premier lieu à remercier toute l'équipe du Service du secrétariat général de la Commission scolaire de la Région-de-Sherbrooke pour son soutien et sa confiance. Je désire témoigner ma reconnaissance à Monsieur Carl Mercier, secrétaire général, ainsi qu'à Madame Diane Boivin, analyste en gestion documentaire, et Madame Nathalie Janelle, technicienne en administration, pour la justesse de leurs commentaires et leur appui indéfectible. Tous les jours vous faites la démonstration que rigueur au travail et bonne humeur vont de pair !

De même, je souhaite souligner l'apport de Madame Hélène Liard, archiviste de la Société d'histoire de Sherbrooke, et de Madame Huguette Pinard-Lachance, directrice du Regroupement des archives du Séminaire de Sherbrooke et de l'Archidiocèse de Sherbrooke (RASSAS), qui ont contribué à l'avancement de mes recherches. Je veux également remercier tout le personnel de ces deux services d'archives pour leur soutien technique. Finalement, je tiens à exprimer ma gratitude aux responsables des quotidiens sherbrookoïses *La Tribune* et *The Record* pour les autorisations consenties en ce qui à trait à l'utilisation de photographies anciennes tirées de leur journal respectif.

Alexis Dubois-Campagna
Sherbrooke
Octobre 2011